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Bonjour, 

Habitante de la commune de  La Jarne, nous  avons pu faire la découverte (  très 
tardive ) de ce projet. En effet ce projet étant amorcé depuis 2019 comment se fait il 
que nous n’en soyons informés qu’en FÉVRIER 2024 tout d’abord ? De plus, la réalisation 
d’une aire de grand passage dans un village d’un peu plus de 2500 personnes est juste 
aberrant.  Chaque été LA JARNE doit déjà subir l’arrivée des gens du voyage, comme à 
l’été 2022 où ont leur à ouvert le parc de la commune et où après avoir rempli leurs 
piscines à l’aide des vannes incendies nous avons aussi pu avoir le plaisir de profiter 
de leur déjections HUMAINES au pied des arbres, sans compter certains voisins qui ont 
vu gentiment leurs jardins ( et plus ) se faire « visiter » la nuit durant cette 
période . Une aire de grand passage voudrait dire subir cela à l’année, sans compter 
les nuisances sonores et olfactives permanentes, totalement insensé.  

Ce projet indurait non seulement  des travaux d’un coup exorbitant financés par 
l’argent public mais également des coups de financement pour raccorder les eaux usées, 
électricité et eau courante par le contribuable car ce ne sont pas eux qui vont régler 
ces factures. Sans compter le ramassage des ordures, on nous demande de faire le tri, 
de respecter la voie publique, ce qui en somme sont juste des devoirs que chacun a à 
mettre en place et qui sont juste normaux, sauf pour eux, il suffit de passer à la 
sortie de la commune d’Aytré pour se rendre compte de l’état de la voie publique connue 
de tous à cet endroit, c’est déplorable. 

Enfin je pense parler de bon sens quant à la moins value que cela va engendrer sur les 
biens immobiliers de la Jarne, cela ne fera clairement par un argument de vente de 
parler de cette aire de passage des gens du voyage. Des lotissements sont actuellement 
en train de se construire près de la salle mélusine, je doute fortement qu’ils aient 
été informés de ce projet avant d’acheter. 
Nous mêmes avons acheté il y a peu et songeons déjà à revendre si ce projet voit le 
jour. Il est hors de question pour nous de subir et de financer un tel projet. 

Cordialement, 

Saulnier Alexia 
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